

der Wettergott spendete reichlich Sonne zu dem bayrischen Frühschoppen im Odinhain. Und so kamen denn auch etliche Adenstedter um bei einer gemeinsamen Maß Bier den Lahstedter Musikanten zu lauschen, die unter Applaus betonten, ihren Namen auch in Zukunft nicht aufzugeben.



So boten die Bläser unter Leitung von Henning Schäfer ein buntes Repertoire vom Schunkelwalzer bis zur Helene Fischer-Adaption und wurden von einem dankbarem Publikum erst zum Nachmittag entlassen.

{gallery}2014/odin/bayern{/gallery}